



# #CiudadanxsPorLSostenibilidad

La ciudadanía global y la sustentabilidad son dos conceptos entrelazados que son cruciales para abordar los desafíos apremiantes que enfrenta nuestro mundo hoy. A medida que nuestro mundo se vuelve cada vez más interconectado e interdependiente, la necesidad de ciudadanía global y sustentabilidad se vuelve más importante que nunca.

La ciudadanía global se refiere al reconocimiento de nuestras responsabilidades como individuos, comunidades y naciones para involucrarnos en una participación activa y contribuir positivamente al bienestar de nuestra comunidad global. Implica reconocer que todos estamos interconectados y compartimos una humanidad común, independientemente de la nacionalidad, etnia o religión. La ciudadanía global enfatiza la inclusión, la diversidad, la empatía y la compasión, y alienta a las personas a pensar más allá de las fronteras nacionales y considerar las implicaciones más amplias de sus acciones a escala global.

La sustentabilidad, por otro lado, es el concepto de utilizar los recursos de una manera que preserve el medio ambiente, satisfaga las necesidades presentes sin comprometer la capacidad de las generaciones futuras para satisfacer sus propias necesidades. Abarca aspectos ambientales, sociales y económicos y promueve el consumo responsable, la conservación y la distribución equitativa de los recursos. La sustentabilidad busca equilibrar el crecimiento económico con la protección ambiental y el bienestar social, asegurando que satisfagamos nuestras necesidades hoy sin comprometer las necesidades de las generaciones futuras.



No se puede subestimar la importancia de la ciudadanía mundial y la sostenibilidad. Aquí hay algunas razones por las que estos conceptos son vitales:

Abordar los desafíos globales: los problemas globales como el cambio climático, la pobreza, la desigualdad, las pandemias y la migración trascienden las fronteras nacionales y requieren esfuerzos globales colectivos para encontrar soluciones efectivas. La ciudadanía global promueve un sentido de responsabilidad compartida y alienta a las personas a participar activamente para abordar estos desafíos mediante la promoción de políticas y acciones que promuevan la sostenibilidad y la justicia social.

Promoción de la equidad y la inclusión: la ciudadanía global enfatiza la inclusión y promueve la justicia social al reconocer y valorar la diversidad, respetar los derechos humanos y promover la igualdad entre todas las personas, independientemente de su nacionalidad, raza, género, religión o antecedentes socioeconómicos. Alienta a las personas a desafiar la discriminación, los prejuicios y la desigualdad, y trabajar por un mundo más justo y equitativo.

Garantizar la administración ambiental: la sostenibilidad reconoce la naturaleza finita de los recursos de nuestro planeta y la urgente necesidad de proteger nuestro medio ambiente para las generaciones presentes y futuras. Promueve patrones de consumo y producción responsables, la conservación de los recursos naturales, la reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero y la preservación de la biodiversidad. Al practicar comportamientos sostenibles y abogar por políticas ambientalmente responsables, los ciudadanos del mundo pueden contribuir a mitigar los impactos del cambio climático y proteger nuestro planeta.



Fomento de la prosperidad económica: la sostenibilidad no se trata solo de la conservación del medio ambiente, sino también de garantizar la prosperidad económica para todos. Promueve un desarrollo económico inclusivo y sostenible que aborde la pobreza, la desigualdad y la exclusión social. Al promover prácticas económicas sostenibles como el comercio justo, la inversión responsable y las prácticas comerciales éticas, los ciudadanos del mundo pueden contribuir a crear un mundo más equitativo y próspero.



Empoderar a las comunidades: la ciudadanía global y la sostenibilidad empoderan a las comunidades fomentando la participación activa, el compromiso y la colaboración. Fomenta las asociaciones y la cooperación entre individuos, comunidades, gobiernos y organizaciones para abordar los desafíos globales de manera colectiva. Alienta a las personas a convertirse en agentes de cambio, a tomar medidas en sus comunidades y a contribuir con impactos sociales y ambientales positivos.



Educar a las generaciones futuras: la ciudadanía global y la sostenibilidad son importantes para educar y empoderar a las generaciones futuras. Al inculcar valores de ciudadanía global y sostenibilidad en los sistemas educativos, podemos fomentar un sentido de responsabilidad, empatía y pensamiento crítico entre los jóvenes, preparándolos para convertirse en ciudadanos globales responsables que puedan contribuir a un mundo más sostenible en el futuro.



En conclusión, la ciudadanía global y la sustentabilidad son conceptos vitales para crear un mundo más justo, inclusivo y sustentable. Enfatizan la interconexión de nuestra comunidad global, promueven acciones responsables y capacitan a las personas y las comunidades para que participen activamente en el abordaje de los desafíos globales. Al adoptar una mentalidad de ciudadanía global y practicar la sustentabilidad en nuestra vida diaria, podemos contribuir a construir un mundo mejor para nosotros y las generaciones futuras.



Frente a estos retos, en colaboración con diversas organizaciones de la Sociedad Civil, Campañas y Agencias surge:

## #CiudadanxsPorLaSostenibilidad

Ciudadanxs Por La Sostenibilidad es un programa/campaña permanente que busca la implementación de la Agenda 2030, los ODS y la Sustentabilidad desde lo cotidiano, en la base de adopción para la transición a un mañana sustentable; lxs ciudadanxs son lxs actores de cambio para un futuro incluyente. Con los elementos y características de ciudadanxs globales, los ciudadanxs por la sustentabilidad/sostenibilidad son lxs actores de cambio y testimonios imperfectos de las acciones a emprender desde lo local, regional e internacional.

Cualquier persona del mundo puede ser parte de este programa, el cual es un programa gratuito, sin fines de lucro e interseccional, abierto y que no genera responsabilidades u obligaciones directas o indirectas entre las partes involucradas. Este programa/campaña opera bajo la marca y licencia de YBTFG®, el programa/campaña tiene el objetivo de formar ciudadanxs activos y globales por la acción colectiva en el marco de la agenda 2030 y se contempla la fecha misma como punto de evaluación y continuidad del mismo.

El canal y medio oficial de comunicación y divulgación es:  
<https://youthbuildingthefutureglobal.com/citizen4sustainability>



V2. 17.04.2023

Youth Building The Future Global® - Citizen4Sustainability®